Arkansas Business Navigator Podcast Episode 18: Starng Out On The Right Path



[Kamelle Gomez] Hola a todos y bienvenidos al negocio.

Podcast del navegador. En el episodio de hoy, analizaremos los pasos esenciales necesarios para iniciar un negocio con éxito. Si está considerando embarcarse en este emocionante viaje, escuche atentamente mientras delineamos un camino claro para el lanzamiento de su negocio. Luego entraremos en eventos en todo el estado y terminaré allí.

Iniciar un negocio puede ser un viaje estimulante lleno de infinitas oportunidades. Pero también puede resultar abrumador y estresante garantizar un lanzamiento exitoso. No se puede subestimar la importancia de una planificación adecuada. Una consideración cuidadosa de los siguientes pasos lo encaminará hacia la construcción de un negocio próspero.

Paso uno. Investiga y conoce tu mercado antes de sumergirte en tu idea de negocio. Investigue a fondo su industria. Identificar competidores potenciales. Comprender su mercado le ayudará a perfeccionar sus ofertas e identificar su ventaja competitiva. Tenga en cuenta que ofrecer algo mejor o más barato que sus competidores será crucial para el éxito de su negocio.

Paso 2. Defina su público objetivo sabiendo que su grupo demográfico objetivo es vital ya que impulsará su proceso de toma de decisiones. Adapte sus productos o servicios para satisfacer sus necesidades y preferencias. Esto también implica comprender si su empresa atiende a los clientes. ¿De empresa a consumidor o a otras empresas? E identificar características específicas como edad, género, ingresos y profesión.

Paso 3. Tenga una misión sólida. Establecer una misión clara para su negocio es la base del éxito.

Entendiendo las fortalezas, diferencias y propósitos de su negocio. Puedes tomar decisiones informadas. Para expandir sus servicios y mercados de manera coherente y enfocada

Paso 4. Elija la estructura legal adecuada. Seleccionar la estructura legal adecuada para su negocio es esencial. Determinará la tarea sobre responsabilidad y la capacidad de hacer que los empleados busquen asesoría legal para comprender la documentación necesaria, los artículos de incorporación y los requisitos específicos del estado.

Paso 5. Planifica tus finanzas. Iniciar un negocio requiere capital. Necesitas un plan para adquirirlo. Buscando opciones de financiación como amigos y familiares, inversores ángeles, capitalistas de riesgo o préstamos comerciales a través de bancos y asociaciones de pequeñas empresas.

A continuación, debe comprender sus obligaciones fiscales. Estar organizado con impuestos y tasas es crucial para evitar consecuencias. Asegúrese de comprender las obligaciones tributarias de su empresa a nivel de ciudad, condado y estado, y sea diligente con los pagos mensuales.

A continuación, evalúe y gestione el riesgo. Reconozca y planifique el riesgo inherente a su industria antes de lanzar su negocio. Esto incluye obtener una cobertura de seguro adecuada para proteger a su empresa contra desafíos imprevistos.

A continuación, elabore un plan de negocios integral. Su plan de negocios le servirá como hoja de ruta para su éxito, atrayendo inversores y guiando su estrategia de crecimiento. Asegúrese de incluir una declaración de misión, listados de productos y servicios de suscripción comercial, análisis de mercado y proyecciones financieras precisas.

A continuación, programe su lanzamiento estratégicamente. Elegir el momento adecuado para el lanzamiento de su negocio es fundamental. Considere las condiciones del mercado y las tendencias de la industria para maximizar sus posibilidades de éxito.

A continuación, busque tutoría y apoyo profesional. No te embarques en este viaje solo. Conéctese con mentores, pares de la industria y líderes de opinión para obtener información y consejos valiosos. Además, contrate profesionales como abogados y contadores para asegurarse de estar en el camino correcto desde el principio. Comuníquese siempre con su SBDC local. También para orientación gratuita. Nunca está mal tener a alguien de tu lado.

¡Felicidades! Ahora tiene una comprensión integral del trabajo que implica iniciar el negocio. Recuerde, un viaje bien planificado prepara el escenario para un lanzamiento exitoso y un crecimiento continuo. Soy yo para tomar acción y convertir tus sueños en realidad. Recuerde siempre mantenerse concentrado, resiliente y buscar ayuda cuando sea necesario. Esperamos que esta información le haya resultado útil, valiosa e inspiradora.

(Transition music)

¿Le apasiona iniciar su propio negocio de servicios de alimentos pero no está seguro de por dónde empezar? Bueno, tenemos un evento emocionante solo para ti. Únase a nosotros para una mesa redonda con propietarios de empresas locales que han navegado con éxito en el mundo del emprendimiento de servicios alimentarios. Este evento se llevará a cabo en Commons en Petaway Square el lunes 14 de agosto de 6:00 a 7:00 p. m. para asegurar su lugar. Dirígete a nuestro sitio web en el enlace que aparece en las notas del programa y regístrate ahora.

(Transition music)

A continuación. Prepárese para una velada inspiradora y reveladora mientras presentamos más allá de la idea, las nuevas empresas y sus historias presentando al único Keith Folks de Mr. Keith's Kettle Corn. En esta ocasión especial, el Sr. Keith compartirá el cautivador viaje de su empresa desde sus humildes comienzos como tráiler de comida hasta su actual éxito físico en 6929 suite B John F Kennedy en North Litle Rock, AR. (suena un aplauso) No pierda esta oportunidad de aprender de la gente de Keith y motivarse para llevar su negocio al siguiente nivel. ¿Y adivina qué? Durante el camino se le proporcionará almuerzo y deliciosas muestras de palomitas de maíz. Confirma tu asistencia ahora y. Difunda la buena palabra. Para asegurar su lugar para este extraordinario evento. Dirígete a las notas del programa donde encontrarás el formulario de Google Docs.

(Transition music)

Si es un emprendedor inspirador que busca consejos invaluables o espera hacer crecer su negocio actual. Te tenemos cubierto. Únase a nosotros para ver más allá de la serie de charlas informales con propietarios de pequeñas empresas que ofrecen a los reclusos opiniones sobre el mundo empresarial. El jueves 17 de agosto, de 11:30 a 13:00 horas en el Laboratorio de Aprendizaje de la UA. 704 SE 5th St. Prepárese para que un grupo de expertos en pequeñas empresas locales y estatales respondan sus preguntas. Los temas cubiertos incluirán opciones de financiación para pequeñas empresas, recursos gratuitos para investigación de mercado y planificación. Lo que necesita saber sobre impuestos y las mejores prácticas de la fuerza laboral, ya sea que esté comenzando o haya estado en el negocio por un tiempo. Este evento está diseñado pensando en usted. También tenemos cobertura para el almuerzo para ti.

(Transition music)

Oye, ¿te intriga la idea de iniciar tu propio podcast empresarial o tu apariencia? Únase a Brandon L. Mathews del Servicio de Extensión Cooperativa de la División de Agricultura de la Universidad de Arkansas mientras responde todas sus preguntas candentes relacionadas con podcasts. ¿Del por qué al cómo? Brandon lo guiará a través del proceso, analizando las plataformas de alojamiento y distribución de equipos necesarios con su experiencia en la co-creación de podcasts como Arkansas Business Navigator Podcast y Small Business Big Rural Impact. Esta es una oportunidad de oro. No querrás perderte.

Y ahí lo tienen amigos. Eventos emocionantes que seguramente mejorarán la contabilidad de su empresa e inspirarán su viaje empresarial. No esperes Regístrate ahora. El enlace estará en las notas del programa y si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con Brandon Mathews al 501. 671. 2085. Nos vemos allí.

(Transition music)

Gracias por escuchar el podcast. Considere suscribirse para recibir notificaciones cuando salgan nuevos episodios. Si la información le resultó útil, le agradeceríamos mucho que dejara una reseña en Apple Podcast, Spotify o dondequiera que la escuche. Si desea hacer una pregunta y recibir respuesta en el podcast, vaya a las notas del programa y complete el formulario. El podcast Arkansas Business Navigator es producido por Brandon L Mathews y Kamelle Gomez. Nuestra música fue creada por Music Unlimited de Pixabay, el

Arkansas Business Navigator es un programa para pequeñas empresas de Arkansas. Y desarrollo tecnológico

Center, organizado por UA Litle Rock y financiado en parte mediante una subvención de la Administración de Pequeñas Empresas de EE. UU. Todas las opiniones, conclusiones y/o recomendaciones expresadas en este documento son las de los autores y no reflejan necesariamente. Seleccione las vistas de la SBA. Un agradecimiento especial a nuestros socios del Centro de Desarrollo Tecnológico y de Pequeñas Empresas de Arkansas, la Universidad de Arkansas en Litle Rock y el Servicio de Extensión Cooperativa de la División de Agricultura de la Universidad de Arkansas. Para obtener más información sobre Arkansas Business Navigator o cómo acceder a negocios y recursos confidenciales gratuitos, visite arbusinessnavigator.com. Gracias de nuevo.